
■モデルケースに対する意見

日時 意見 日時 意見

モデルケース１

（青少年宿泊研修施設

希望の家の譲渡）

・子ども会などは施設として存続してほしいという意見もあると思うが、ランニングコスト等も考える必要がある中で、例え

ば県への譲渡という考えはないか。

・市民の要望と市の方針の妥協点という点では、多数の意見に押されることがないように検討を進めてほしい。

・希望の家は宿泊施設でもあるので、避難所としても良いと思う。

・希望の家は夏休みの利用が多く、平日は利用が少ない。それであれば土日と夏休みだけ開けて、それ以外は閉館とする方法

もあるのではないか。

・宿泊施設だけ廃止とか長寿命化するとどれだけかかるか、そういった判断も必要だと思う。その情報を示して検討すべきで

ある。

・民間に譲渡したとして、その民間に利益が出るのか。譲渡先が見つかるのか疑問である。

・この施設は、子ども会の宿泊施設がほしいという要望があったため建設した。

・利用率を見てもこの施設の建て替えは必要ないのではないか。もし存続するなら複合化だが、市の中心

部からの距離がネックで、老人施設との複合化も考えにくい。

・宿泊施設はなくしてキャンプなどができる施設を残してはどうか。

・新たに宿泊ができる代替施設を作るくらいなら廃止でよいと思う。

・譲渡するのなら、青少年の育成という制約を外すなど、営利での使用も可とするなどの工夫が必要だと

思う。

モデルケース２

（中部保育園・北部保

育園の統合）

・今の計画を見ていると、3年連続で保育園の再編を行うことになり現実的でないように思う。

・北部保育園は県道が北進するということも考えてこの計画になっているのか。

・将来的に公立保育園としてどうしていくのか、私立保育園は0～2歳児の保育は難しいので、年齢による住み分けという考え

はないか。

・北部保育園に関しては木造で50年が経過し、耐震性にも疑問がある。その一方でエアコンの設置のこともある。危険なもの

については早く手を打つということで、安全面を訴えていってほしい。

・私立の保育所も含めた市の保育園の全体計画の策定が必要だと思う。

モデルケース３

（岩倉北小学校（市立

体育館）・第二児童

館・大上市場会館の複

合化）

・市立体育館の更新時にくすのきの家（第一児童館）も複合化しないのか。岩倉北小学校に放課後児童クラブの機能を全て移

さないのか。

・大上市場会館を複合化することとなっているが、同じ小学校区で距離も近いことから、泉会館も複合化しないのか。

・地元の意見も聞いてもらいたい。集会施設については地元が譲渡は難しいというなら複合化・集約するべきではないか。

・集会施設と複合化すると、集会施設を利用する人が学校に出入りするなどの機能的な問題も出てくると思われる。

・複合化をするとなると、期間としては１年半くらいかかるのではないか。そうなると児童が体育館を使用できない期間が出

てくるので、プールを先に壊してその場所に建設してはどうか。

・最近の学校はセキュリティの問題もあり、地域に対して閉じられていると感じている。複合化するということだが運営面で

の不安がある。

・複合施設とした場合にセキュリティ等の課題はあるが、今の時代にあったものにしていただきたい。

・施設の規模をどうするかという議論は必要だが、市民が地域の施設に求めるのは、防災やコミュニティの繋がりとしての機

能ではないか。また、プールの運営自体は教職員の負担の軽減からも、民間のスイミングスクールの利用をモデル的に実施し

てもよいのではないか。担当課で研究してほしい。

・学童保育機能については市立体育館と複合化してはどうか。

・市立体育館の床については、これ以上修繕を行うことはできない。

・市立体育館を岩倉北小学校の体育館とすれば、国から負担金が出る。

・現在の市立体育館では規模が小さいと思われるので規模縮小の検討が必要ではないか。

・大上市場会館については、他の集会施設と区分せずに区への譲渡とすべきではないか。

・第二児童館の児童館機能についてはくすのきの家で代替し、第二児童館の施設については将来的に廃止

とすべきではないか。

モデルケース４

（岩倉東小学校・仙奈

保育園・あゆみの家の

複合化）

・保育園については東部保育園や仙奈保育園との統合ということも考えられるので、保育園の全体計画ということで考えたほ

うがよいのではないか。

・あゆみの家については支援施設としては定員20名には手狭であると考えている。あゆみの家の人たちの意見も聞いてほし

い。あゆみの家も保育園の全体計画に入っているのか。

・岩倉東小学校は現在の児童数の状況から、２棟を１棟に減築してはどうか。

・岩倉東小学校で複合化を実施するなら、仙奈保育園とあゆみの家との３施設で考えることとなると思う

が、私立保育園との住み分けが課題となる。
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